

Hans Heydrich
Mitgliednummer: 320/00/001181

Liebe Bergfreunde,
zur Mitgliederversammlung 2021 stelle ich form- und fristgemäß folgenden Antrag:

Die Mitgliederversammlung 2021 möge beschließen: „Der Verein verwendet in allen seinen Publikationen, im gesamten Schriftverkehr und in Internetauftritten nicht die sog. „Genderschreibweise“. D. h. es werden weder Unter- noch Schrägstriche, Sternchen, Doppelpunkte u. dgl. in Wörter eingefügt und auch keine Substantivierung von Adjektiven oder Partizipien im Plural genutzt. Stattdessen wird durchgehend das generische Maskulinum verwendet.“

Berg Heil